

Unter Teilnahme des Präsidenten Turkmenistans und des Helden-Arkadag fand in Aschgabat ein hochrangiges Internationales Forum statt

Am **12. Dezember** fand in der Hauptstadt ein Internationales Forum statt, das dem **Internationalen Jahr des Friedens und des Vertrauens**, dem **Internationalen Tag der Neutralität** sowie dem **30-jährigen Jubiläum der ständigen Neutralität Turkmenistans** gewidmet war. An der Veranstaltung nahmen hochrangige Delegationen aus verschiedenen Staaten der Welt sowie Vertreter internationaler und regionaler Organisationen teil.

Am frühen Morgen legten die Leiter der Delegationen, die am Forum teilnahmen, Blumen am **Neutralitätsmonument** nieder.

Anschließend begaben sich die Delegationsleiter zum **Kongresszentrum Turkmenistans**, wo die Zeremonie des gemeinsamen offiziellen Fotografierens stattfand.

Daraufhin erfolgte unter Teilnahme des Präsidenten Turkmenistans die **Eröffnung des Internationalen Forums** sowie die Plenarsitzung mit dem Thema: „*Frieden und Vertrauen: Einheit der Ziele für eine nachhaltige Zukunft*“.

Auf dem Forum hielten Reden:

- Präsident der Russischen Föderation **Wladimir Putin**
- Präsident der Republik Türkei **Recep Tayyip Erdoğan**
- Präsident der Islamischen Republik Iran **Masud Pezeshkian**
- Präsident der Republik Kasachstan **Kasym-Jomart Tokajew**
- Präsident der Kirgisischen Republik **Sadyr Schaparow**
- Präsident der Republik Tadschikistan **Emomali Rahmon**
- Präsident der Republik Usbekistan **Schawkat Mirsijoew**
- Präsident der Republik Armenien **Vahagn Khachaturyan**
- Präsident der Republik Irak **Abdul Latif Rashid**
- Präsident der Demokratischen Republik São Tomé und Príncipe **Carlos Manuel Vila Nova**
- Premierminister von Pakistan **Muhammad Shehzad Sharif**
- Premierminister von Georgien **Irakli Kobakhidze**
- Premierminister der Republik Aserbaidschan **Ali Asadov**
- Premierminister des Königreichs Eswatini **Russell Dlamini**
- Premierminister der Republik Union Myanmar **Nyo Soe**